

# Elecciones de Distritos Especiales

## ¿Qué es una Elección de Distrito Especial?

En los años impares, las elecciones en Oregón se enfocan exclusivamente en contiendas locales. Estas elecciones se dividen en dos tipos: elecciones relacionadas con la educación (juntas escolares, distritos de servicios educativos y juntas de colegios comunitarios) y elecciones de distritos especiales. A menos que un puesto importante quede vacante, no hay contiendas estatales o nacionales en las elecciones de Oregón durante los años impares.

## ¿Qué son los Distritos Especiales?

Los gobiernos locales y del condado en Oregón tienen funciones generales asignadas por ley. Sin embargo, estas funciones no cubren todas las necesidades de la comunidad, por lo que la Legislatura creó un marco que permite a las comunidades locales cubrir esas brechas mediante la creación de **distritos especiales**.

Cada categoría de distrito especial opera bajo un conjunto de reglas establecidas en las leyes de Oregón. Los tipos de distritos especiales están definidos en ORS 255.012

([https://oregon.public.law/statutes/ors\\_255.012](https://oregon.public.law/statutes/ors_255.012)).

Estos distritos responden directamente a la comunidad a la que sirven y están supervisados por departamentos del gobierno estatal. Actualmente, hay más de 1,000 distritos especiales en todo el estado.

Los distritos especiales se forman cuando las comunidades locales votan para crearlos. Están dirigidos por juntas directivas o comisionados electos. El distrito especial más común es el que financia y equipa la protección contra incendios. Sin embargo, hay muchos otros tipos, como los de transporte, salud, comunicaciones de emergencia, saneamiento, mantenimiento de carreteras y cementerios, y suministro de agua potable..

Muchos distritos especiales pueden recaudar impuestos o cobrar tarifas para financiar sus servicios. Pueden contratar empleados (aunque muchos operan con voluntarios) y establecer contratos con terceros para prestar los servicios necesarios. Las competencias y responsabilidades de un distrito especial están definidas en su carta constitutiva, la cual es aprobada por votación cuando el distrito es creado. Además, están obligados a presentar informes financieros al Departamento de Auditorías del Secretario de Estado.

# Elecciones de Distritos Especiales

## ¿Quiénes son los candidatos para cargos en distritos especiales?

Las personas que aparecen en su boleta son, simplemente, sus vecinos: miembros de la comunidad con un fuerte compromiso cívico que han decidido participar para mantener en funcionamiento estos servicios esenciales. Deben ser votantes registrados que residan en el distrito que desean representar o, en algunos casos, propietarios de bienes en él. No son políticos de carrera, ni reciben un salario por su servicio. Sin embargo, algunos pueden recibir un pequeño estipendio diario o el reembolso de ciertos gastos.

## ¿Quieres saber más?

Para obtener más información sobre los distritos especiales, consulte este folleto de la Asociación de Distritos Especiales de Oregón (SDAO):

[https://www.sdao.com/files/d5606f8ba/What+is+a+Special+District+Brochure+Final+Web+Update+063023\\_0401.pdf](https://www.sdao.com/files/d5606f8ba/What+is+a+Special+District+Brochure+Final+Web+Update+063023_0401.pdf)

Si está interesado en unirse a la junta de un distrito especial, visite la página principal de SDAO.: <https://www.sdao.com>

## ¡Atención, votantes!

El sitio web de información para votantes de la League of Women Voters [www.Vote411.org](http://www.Vote411.org) incluye todas las elecciones de distritos especiales en Oregón que aparecerán en su boleta, junto con información detallada sobre cada distrito y sus candidatos. Todos los candidatos están invitados a publicar en el sitio sus respuestas a las preguntas de la Liga y compartir información sobre ellos mismos.

Para las elecciones de distritos especiales, Vote411.org estará disponible a mediados de abril.

